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本誌は、職場や家庭に持ち帰って、皆さんでご一緒にお読み下さい

　本日、卓話をさせていただきます、三枝丈次と申します。
　昨年１１月から、田中会長、京谷様、中谷様よりご紹介をいた
だきまして高砂青松ロータリークラブに入会させていただいて、
３ヶ月半になります。
　入会前は、“ロータリー ”というものについて、ほとんどわから
ない状態でしたが、毎週の例会やイベントに参加させていただく
中で、いろいろと勉強させていただき、少しずつですが、理解を
深めているところです。

　卓話ということですが、勉強不足で、みなさまにお聞かせでき
るような話も用意できませんでしたので私の自己紹介ということ
で、私自身のこと、会社のこと、などをお話しさせていただきたいと思います。

名前は、三枝丈次といいます。
昭和４８年４月１０日生まれの４２歳です。
　高校卒業までは、１８年間ずっと、曽根の北之町にある実家に住んでおりました。
曽根小学校・松陽中学校を卒業し、加古川東高校に４４回生として入学しまして、広島大
学工学部、大学院工学研究科に進み、６年間を広島で過ごしました。

　卒業してからの１０年間は、大阪で会社勤めをしておりましたので、寮生活、研修所住
まい、九州や北陸への数ヶ月単位での長期出張や、始発電車で出かけて最終電車で帰宅
するような、片道２時間の遠距離通勤など、サラリーマンとしていろんな経験をいたしま
した。

　三枝設備工業所に入社したのは、平成１９年で、いまから８年半ほど前になります。
　三枝設備入社を機に、加古川のマンションから、曽根町の東之町に転居いたしまして、
現在、妻と中学２年、小学５年、２年の３人の子供と、５人で住んでおります。

　私は、中学高校では６年間、サッカー部に所属しておりました。
　大学でも、サッカーサークルに所属して、週３回は仲間と集まりサッカーをしておりまし
た。
　最近は、サッカー部時代の友人たちも皆多忙で、人数が集まりにくくなりましたので、５
人一チームでできるフットサルを、月に１回程度ですが集まって、しております。
　お酒もたばこも口にしませんので、今の私の楽しみといえば、フットサルくらいかもしれ
ません。
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　先週の２月１１日（木）に危機管理セミナーに濵田副会長、
大村青少年委員長と３名参加してきました。今年度の丸尾ガ
バナーは、昨年度のガバナーの滝澤さんの something new
（何か新しいこと）を実践して、新しいセミナーをいろいろ
始めています。今回の危機管理セミナーもそのひとつです。
　１９６７年にオーストラリアからアメリカへの青少年交換
で起こった事件がきっかけで、ロータリーは危機管理委員会
の設置を始めました。この事件は、１５才の女子高生がホス
トファミリーであるロータリアンから性的暴力を受けたので
す。しかし、その後誰にも話さず、３４才になってはじめて明かしたのです。当初、派
遣先クラブも、ＲＩも、さしたる対応をしませんでした。ラジオ放送で本人が話し、そ
れがテレビのニュースで放映されると、元青少年交換を経験した人たちから同様の訴え
が相次ぎました。最終的に裁判が行われ、ＲＩが敗訴して、数千万円支払いました。
　２６８０地区も２０１０年に危機管理規定を作成し、危機管理委員会を設置しました。
しかし、クラブの認知度が低いということで、今回のセミナーが開催されました。そして、
クラブでも危機管理委員会を設置して、何かがあった時に、すぐ対応できる体制を作っ
てくださいというお願いでした。
　主に危機管理が必要なのは、毎年８０００人いるという青少年交換、インターアクト、
ローターアクト、ＲＹＬＡ等ですが、私たちのクラブは米山奨学生を受け入れたとき、
青少年に関するプログラムを開催したとき等に限定されると思われます。
　地区は、クラブ危機管理委員会の設置と、クラブのマニュアルの作成を求めています。
参考のために、地区の危機管理マニュアルを皆さんに配布いたしますので、一読してく
ださい。

　次に、会社について、お話しさせていただきたいと思います。

　私どもの会社「株式会社 三枝設備工業所」は、曽根で創業して５０年になろうとしています。

　業種としましては、建設業の中の管工事業が主体で、水道工事、空調換気の設備工事を行っ
ています。戸建住宅や集合住宅、店舗などの水道修理、便所の改修、下水切替工事、受水
槽清掃、それから、主に高砂市になりますが、公共水道の本管工事は、先代社長の頃から得
意としている仕事です。

　それ以外にも、建物の給排水・空調換気といった機械設備工事にも力を入れておりまして、
兵庫県や高砂市、その他建設会社から発注の機械設備工事もさせていただいております。ちょ
うど、本日の会場である「ユーアイ帆っとセンター」の機械設備工事もその一つであります。

　三枝設備工業所は、京谷様と同級生でもあります、私の父・三枝正義が昭和４３年に起業
しました。いまから約６年前に、先代社長の死去に伴い、兄弟で会社を引き継ぎまして現在は、
私の兄が２代目社長、私が専務ということでやらせていただいております。

　未熟な私たち兄弟が、会社を運営していくにあたり、どうすればよいかといろいろと考える
中で、自分たちの人間関係の輪を広げる必要性や、建設業界以外にも目を向けることの重要
性、広く世の中のことに関心をもつことの大切さを感じるようになりました。
　ロータリークラブ入会のお話をいただいたのは、ちょうどそんな時期でした。

　先代社長が亡くなって６年になりますが、仕事でも人づきあいにおいても、よい機会に恵
まれるたびに、「こちらにすすめ」と父が導いてくれているように感じることが今でもあります。
ロータリークラブ入会も、わたしにとってはそのひとつでした。
　ロータリーでの活動をとおして、自分も会社もさらによい方向に進んでいけたらと思ってお
ります。

　ロータリークラブの活動の中心は、『奉仕』ということですが、もう一つ、『親睦活動』も大
切な柱であるということも強く感じております。
　この３ヶ月半、今までに交流のなかった他業種の方・また諸先輩方とお話しさせていただ
く機会を多くいただき、毎回が新鮮で大変勉強になっています。

　いまは、みなさまのお話をうかがって、こちらが与えていただ
くばかりですが、いつかは、社会に奉仕して、自分がみなさまの
お役にたてるように努力していきたいと思います。

　ご静聴ありがとうございました。　

例会記録　2016.2.13（土）　通算 1782 回

出 席 報 告

来訪ロータリアン
（２月１０日分）

　１月２７日　会員数４５名　欠席者 　１名　  出席率　97.44％ （修正による）
　（この内出席免除者　１２名）   

　２月１３日　会員数４５名　欠席者 １５名　  出席率　59.46％
　（この内出席免除者　１２名） 

桂田　重信会員（高砂 R.C.）

田中　伸明
三枝会員、本日の卓話楽しみにしています。

三枝　丈次
卓話をします。

濱中　幹雄・中谷　利幸・廣瀬　明正
菱田　克己・柿木　國夫・京谷　愼平
都倉　達殊・坂口　嘉久・西中　亮二
嶋谷　拓雄・濵田　喜重・村上　則宏
櫻井　宣孝・北田　伸一・庄司　　武
大橋　卓司・井野　隆弘・佐野　栄作
三枝会員、本日の卓話ごくろう様です。

岡本　崇司
三枝さん、卓話楽しみにしています。
長い間私用で休んでました。



式　典

講演会

懇親会

開　　会 司会 I.M.SAA 　船原　太郎
点　　鐘 東播第２グループガバナー補佐　長谷川　昌美
国歌・ロータリーソング斉唱

開会の挨拶 I.M. 委員長　大西　壯司
歓迎の言葉 ホストクラブ会長　森　　隆志
来賓紹介 東播第２グループガバナー補佐　長谷川　昌美
ガバナー祝辞 第２６８０地区ガバナ一　丸尾　研一
来賓祝辞 第２６８０地区ガバナーエレクト　室津　義定
ガバナー補佐挨拶 東播第２グループガバナー補佐　長谷川　昌美
点　　鐘 東播第２グループガバナー補佐　長谷川　昌美

 司会　畑　　公平
開宴の言葉 ホストクラブ会長　森　　隆志
乾　　杯 パストガバナー　神木　　董
アトラクション

次期ガバナー補佐挨拶 加古川中央RC　 矢野　宗司
閉宴の言葉 I.M. 副委員長　保地　富夫
「手に手つないで」

テーマ『日本の轍、日本のみらい』
～政治・永田町から見る日本の展望～

　　　講師 /東京大学名誉教授、
　　　　　　TBSテレビ「時事放談」キャスター

　　　　　　　　　　　　　　　御厨　　貴氏

式　典

懇親会

講演会

みくりや

1. 幹事より
２月７日（日）於：神戸国際会議場　２０１６－１７年度補助金管理セミナーに濵田
副会長、都倉国際奉仕委員長、増田米山奨学副委員長、坂口副幹事、幹事で出席して
参りました。地区補助金申請の第１回締切は、３月２５日です。

2. 幹事より
２月１１日（木）神戸商工会議所　神商ホールにて開催された危機管理セミナーに田中会長、
濵田副会長、大村青少年奉仕委員長が出席されました。

3. ＲＩ第２６８０地区ガバナー事務所より
第３８回ＲＹＬＡセミナー（Rotary Youth Leadership Awards 青少年指導者養成セミナー）
の案内が届いております。
期日：５月１９日（木）～２２日（日）　場所：神戸ＹＭＣＡ余島野外活動センター
申込締切　４月１５日（金）必着（登録・振込とも）

4. ロータリー米山記念奨学会より
ハイライトよねやま１９１号が届いております。（回覧）

5. 高砂ＲＣ、加古川中央ＲＣ、加古川平成ＲＣより
例会変更の案内が届いております。回覧でご確認ください。

6. 加古川医師会・高砂市医師会より
第１０回禁煙・防煙、いのちを守るフォーラムが２月２７日（土）１４：００～１６：００
（開場１３：００）加古川総合保健センター（ウェルネージかこがわ）で開催されます。今年
は「考えよう！地域で育むこどもと健康」というテーマで産業医大の大和教授に家庭・学校・
地域で取組む無煙環境の構築について詳しくお話して頂きます。ぜひ受動喫煙や職場の禁煙
に関心のある方はご参加願います。
参加無料・申込不要・定員３００名。
問い合わせ先：加古川医師会　電話：０７９－４２１－４３０１

幹事報告　第 25 回（通算１６７８回）
東播第２グループ I . M .東 播 第 ２ グ ル ー プ I . M .

平成２８年2月１３日（土）

例会記録　2016.2.17（水）　通算 1783 回

ソ ン グ

出 席 報 告

来訪ロータリアン

  「我らの生業」「四つのテスト」
２月　３日　会員数４５名　欠席者 　１名　  出席率　97.37％ （修正による）

（この内出席免除者　１２名） 
２月１７日　会員数４５名　欠席者 １２名　  実出席者数　２３名

（この内出席免除者　１２名）   　出席率　65.71％

中野　哲郎会員　桂田　重信会員　脇谷　政孝会員（高砂 R.C.）



2 月 24 日（水）
卓　話 

高砂警察署長
藤井　雅実様

3月 2 日（水）
卓　話 

【クラブ奉仕委員会】

3月 9 日（水）
卓　話 

【プログラム委員会】

3月 16 日（水）
卓　話 

【広報・記録委員会】

会　長　　田　中　伸　明
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　村　上　則　宏 クラブ会報委員長　　櫻　井　宣　孝

◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇

クラブ名 変更内容 日　時・場　所

高砂ロータリークラブ 移動例会 ３月４日（金）→移動例会
於：高砂市医師会館

合同例会
３月２５日（金）→２３日（水）
高砂青松RCとの合同例会
於：ウェディングパレス鹿島殿

加古川ロータリークラブ 例会取り止め ３月２９日（火） 【定款第６条第１節（Ｃ）による】

明石ロータリークラブ
合同例会

３月３０日（水）→２９日（火）
明石北RCとの合同例会
於：グリーンヒルホテル明石

加古川平成ロータリークラブ 例会変更 ３月３０日（水）→４月２日（土）
観桜例会　於：姫路城

例会取り止め ４月１３日（水） 【定款第６条第１節（Ｃ）による】

加古川中央ロータリークラブ 例会変更 ３月３１日（木）→４月３日（日）
観桜会　於：津山、鶴山公園

休会 ４月１４日（木） 【定款第６条第１節（Ｃ）による】

（注）高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。……ホームページの情報の方が早く把握できます。


